

Les responsables politiques ont besoin de statistiques fiables pour pouvoir fonder leurs analyses sur des données factuelles. Cela est vrai pour l'élaboration de la politique commerciale mais aussi pour les autres domaines des politiques publiques.

L'OMC s'étant engagée à améliorer l'utilité des statistiques commerciales, nous avons ajouté, dans *Statistiques du commerce international* de cette année, un chapitre sur le commerce dans les chaînes de valeur mondiales. Ces nouvelles données permettent de mesurer plus précisément la contribution exacte de chaque pays au commerce international. Le nouveau chapitre s'appuie sur les travaux menés en collaboration par l'OMC et l'Organisation pour la coopération et le développement économiques (OCDE) et, en particulier, sur la nouvelle base de données OCDE OMC sur le commerce en valeur ajoutée, qui a été lancée au début de cette année. Les nouvelles données jettent un jour nouveau sur le commerce des biens et des services intermédiaires et permettent de recalculer les balances commerciales bilatérales en fonction du contenu national des exportations de chaque pays.

